



6年生を送る会に向けて

これまで様々な場面で北陽小学校を支えてくれた6年生とのお別れが近づいてきています。2年生は卒業式に参加できませんので、「6年生を送る会」で感謝の気持ちを伝えます。内容は、「ありがとう さようなら」の替え歌です。また、学年全員で撮影した人文字「アリガトウ サヨウナラ」もプロジェクターで映す予定です。6年生への感謝の気持ちがしっかりと伝わるよう取り組みます。

また、6年生の卒業だけでなく、わたしたちの進級も近づいてきました。登校日数は残すところ28日です。学習面・生活面ともに仕上げの時期となります。自信をもって進級できるよう、引き続き指導にあたります。

学級懇談会

今年度最後の学級懇談会が、17日（金）に行われます。1年間の学校生活の様子や、来年度の進級に向けたお話をします。ぜひご来校ください。

- ・14時30分～15時10分
- ・各教室にて
- ・参観授業はありません
- ・事前に申し込み済みの預かり児童は、音楽室で待機しています。懇談終了後、お迎えをお願いいたします

スケート学習終了

天候にも恵まれ、計画通りにスケート学習を終えることが出来ました。用具の準備等、ご協力いただきありがとうございました。

放課後の校庭リンクの開放は、20日（月）までの予定です。引き続き、練習にご活用ください。

漢字テスト

2年生最後の「かん字のたしかめ」テストは、15日（水）に実施予定です。出題範囲は2年生で学習した漢字すべて！1問4点で全25問のテストです。お家で勉強している姿を見かけた際には、ぜひ応援してあげてください。

メッセージカードのご協力をお願いいたします

先週発行の学年通信でもお知らせの通り、生活科の学習で「お家の人からのメッセージカード」を使用します。すでに書いていただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。まだ書けていないご家庭は、**13日（月）まで**にお子様に持たせてくださいますよう、お願いいたします。